

Laval, mercredi 14 juin 2023

Le Parvis du Théâtre sous les palmiers

Le Théâtre de Laval aménage son parvis pendant l'été. En lien avec les services de la collectivité, c'est un vrai salon de plein air qui prend place, avec aire de pique-nique, aire de jeux, transats et palmiers. L'espace est ouvert à tous pour prendre un verre, lire un livre, jouer, se détendre...

Pour Bruno FLÉCHARD, Adjoint au Maire, conseiller communautaire à la politique culturelle et président du Théâtre "*c'est le véritable projet du Théâtre que d'être un acteur de la ville et de la convivialité et de s'ouvrir sur l'extérieur.*"

Cette initiative a été conçue en lien avec les commerçants afin de proposer un nouveau lieu dynamique et agréable dans le quartier. "*Ce projet est à saluer, il nous permet de faire vivre la rive-gauche et de valoriser les commerçants*" s'enthousiasme Antoine CAPLAN, adjoint au Maire en charge du commerce.

L'installation sera inaugurée lors du lancement de la Saison 2023-2024 du Théâtre qui se tient ce vendredi 16 juin. Elle sera à mise en place jusqu'au 16 septembre. "*C'est une première, peut-être si c'est une réussite, nous aurons vocation à répéter le projet !*" indique Pierre JAMET, directeur de la structure.

